

HAIGERLOCH

Rockbands und Biker geben zwei Tag lang mächtig Gas

Haigerloch-Gruol. Am vergangenen Wochenende zog das 17. Motorradtreffen des Motorradkellers Gruol wieder mehrere tausend Besucher an. Das sich längst zum Dauerbrenner und Publikumsmagneten gemauserte Ereignis an der Gruoler Himmelsleiter ist fester Bestandteil im Kalender all jener geworden, die auf eine gesunde Mischung von Rockmusik und Bikerkultur stehen.

Schon am Freitagnachmittag reisten die ersten Motorradfans an und schlugen ihre Zelte auf dem Campingplatz gegenüber dem Festzelt auf. Eröffnet wurde das Programm am Freitagabend von der Coverband **"Crazy Maiden"**. Zur Musik dieser Band aus Stuttgart mit Sängerin Iris Seitz füllte sich das Zelt rasch. Viele warteten gespannt auf die Kultband "Axxis", die auf einer zweistöckigen Bühne den begeisterten Fans dann auch mit Heavy-Rock der 70er und 80er Jahre mächtig einheizte.

Danach und bis in die frühen Morgenstunden übernahmen die Jungs von "Big Mama" das musikalische Kommando. Auch am Samstag lief der Bierzapfhahn ununterbrochen. Während nachmittags die Bevölkerung zum gemütlichen Hock eingeladen war, ging es am Abend mit der holländischen AC/DC-Coverband "Action in DX" weiter. Und obwohl viele Feste in der Umgebung lockten, war auch in dieser Nacht das Zelt restlos gefüllt.

Den Schlusspunkt markierte die legendäre Coverband "Powerage" aus Fürth. Bei deren mitreißenden Bühnenshow, die bis in den frühen Sonntagmorgen dauerte, kamen die Besucher voll auf ihre Kosten.

Doch genauso wichtig wie das Konzerterlebnis war auch das besondere Ambiente und das Drumherum: auf dem Festgelände an der Himmelsleiter waren neben vielfältigen Verköstigungsangeboten natürlich auch Verkaufsstände mit Kleidungsstücken und genretypischen Accessoires zu finden. Nicht zu vergessen das Burn-Out-Table, auf dem die "Nibu-Jungs" so manchen Motorradhinterreifen zum Qualmen und schließlich zum Platzen brachten. An beiden Tagen wurde den Besuchern ein Frühstück im Zelt angeboten. Unzählige Helfer sorgten bei dem Fest für das Wohl ihrer treuen Fans und Gäste.

Obwohl das Motorradtreffen eines der größten Feste im Umkreis ist, nahm es einen durchweg friedlichen Verlauf. Und so steht auch nach dem 17. Motorradtreffen des Motorradkellers Gruol bei vielen Besuchern und Campern fest: "Wir sind im kommenden Jahr wieder mit dabei."